

avant la Manifestation à VOTTEM, le 17 mars 2002 soirée de discussions et de mobilisations



Trois ans après la création du centre fermé pour illégaux de Vottem, nous manifesterons le dimanche 17 mars pour répéter notre opposition catégorique à ces lieux de la honte. Une telle dénonciation ne se limite pas à une manifestation symbolique. La Belgique vient d'être condamnée par la *Cour européenne des droits de l'homme* tant pour ses pratiques administratives que pour sa législation en la matière. Cette condamnation ne peut demeurer sans suite. La suppression de ces centres nécessite une action concrète, déterminée et continue.

Samedi 23 février à l'Espace M@rx

19h : ouverture des portes et restauration
20h : Débat :

Quelles formes d'actions pouvons-nous mener aujourd'hui contre les centres fermés et les expulsions ?

- ✦ politique : avec Jean Cornil (sénateur PS) et un *conseiller municipal PCF* de Sangatte
- ✦ juridique : avec Me Marc Neve (*Comité de Prévention de la Torture*)
- ✦ militante : avec Alec Devries (*Collectif de résistance aux centres fermés et aux expulsions*)
- ✦ résistance interne : à partir de témoignages d'ex-détenus.

Débat introduit et animé par Mathieu Bietlot (*Piments Rouges*, GERME-ULB)

22h30 : concert rock :

The Johnsonz'

00h00 : soirée dansante et pimentée
animée par **Oncle Bernard**

Adresse : Espace M@rx
Rue Rouppe, 4
1000 Bruxelles

P.A.F. : 3 euros

LES PIMENTS ROUGES

*groupe de mobilisation pour une refondation communiste
et la création d'un front unitaire radicalement anticapitaliste à Bruxelles*

Contacts : 21 avenue de Stalingrad - 1000 Bruxelles lespimentsrouges@hotmail.com tél. : 0497/42.63.91 ou 0498/10.17.49

Les Piments Rouges sont membres de RAGe (réseau alternatif de gauche)